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安全理事令主席的龍朋

在与安全理事令成員柚商后，安理令主席在1991年12 月 23 日第3024次令放上，代

表安理佘，就安理令対題为｀｀塞浦路斯局势＂的項目的官讠幻史表声朋如下：

＂安全理事令成員官誤了1991年12月 19 日税节卡美于其塞浦路斯斡蕨任夯

的叔告(S/23300) 。

＂安全理事令成員深切感谢税节卡作出卡期不幗的努力，为塞浦路斯 I\i1 題

尋求公正、持久的蘚決。它們罄償地注意到，由于他的努力，今年在迏成全面框

架估定方面取得了迸展。

｀｀安全理事令成員重申安理令在其以前各項決讠又，尤其是在第649(1990) 身

和第716(1991) 告決汶內所表示的立汤。

｀｀安全理事令成員一致罄同税节卡的扳告和意見。它亻「］同他看法完全－

致，讠人为塞浦路斯「目題早就泣垓荻得樁決。仅仅保持現狀并不是一今樁決办法，

它亻n 呼吁两族的傾尋人和希備及土耳其的領寺人竭尽全力，及早实現迷項百

缸

｀｀安全理事令成員重申安理令的立汤，即召升一次由税节卡担任主席并由

两族和希胜及土耳其參加的高级剔囯际令讠又是締結全面框架柚定的有效办法。

｀｀安全理事令成員清两族的鍍旱人和希備及土耳其的傾旱人同税节呆充分

合作，棨，急似妥美于全面框茱柚定的一套想法。
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｀｀安全理事全成員清秋节卡在1992年4月以前向安全理事令提出報告，汎明

召升高级剃囯际令誤是否已取得足哆迸展，如杲奈件尚未成熟，則向安理令提出
到时姒定的一套想法，并提出他対局势的讠平估。＂


